
CAIXA DE ASSISTÊNCIA, APOSENTADORIA E PENSÕES DOS SERVIDORES MUNICIPAIS DE LONDRINA

Ata n9 103 da Reunião do Comitê de Investimentos do Fundo de Previdência dos Servidores Municipais de 

Londrina.

Aos onze dias do mês de julho do ano de dois mil e dezenove, às treze horas e dez minutos, reuniram-se 
Andrea Calefi Berthe Tristão, Cezar Henrique Ramos, Denilson Vieira Novaes, Edson Carlos da Silva, Klebber 

Cruz Duarte e Thais Andressa Sandrini Fioratte, membros do Comitê de Investimentos. A reunião teve início 
com a análise dos relatórios de investimentos do Fundo de Previdência, Fundo de Saúde e Órgão Gerenciador 

do mês de Junho/2019. A rentabilidade do Fundo de Previdência foi 1,10% (um vírgula dez por cento) no mês, 
alcançando 223% (duzentos e vinte e três por cento) da meta atuarial. A rentabilidade do Fundo de Saúde foi 
0,84% (zero vírgula oitenta e quatro por cento) no mês, e do Órgão Gerenciador foi 0,48% (zero vírgula 

quarenta e oito por cento) no mês. O Comitê deliberou sobre a elaboração de um ofício à Superintendência e 
aos Conselhos Administrativo e Fiscal da CAAPSML, informando sobre a situação dos recursos financeiros do 
Fundo de Previdência. Os membros decidiram também solicitar à Diretoria Administrativa-Financeira a 

contratação de uma corretora de valores. Importante constar, conforme conversado na presente reunião que, 
considerando que a previsão de término dos recursos financeiros com liquidez imediata, do Fundo de 
Previdência, deve ocorrer em menos de um ano, o Comitê reitera que está limitado a alocações dos recursos 

aplicações de curto prazo, renunciando possíveis rentabilidades que cumpram a meta atuarial, em favor da 
liquidez imediata, face a necessidade de utilização dos recursos. A próxima reunião ficou agendada para o dia 
29/07/2019, às 14h00.
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